

INE HA ENTREGADO 1.6 MILLONES DE PLÁSTICOS

Crece credencialización de mexicanos en el exterior

Entre 2016 y 2024, el número de solicitudes de mexicanos en el exterior superó los dos millones

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

En el INE ya se rebasaron los dos millones de solicitudes de mexicanos en el exterior que han solicitado su credencial para votar fuera del país.

Los países con el mayor número de solicitudes son Estados Unidos, Canadá y España.

Sin embargo, hay que recordar que los legisladores excluyeron a los mexicanos en el exterior para poder participar en los comicios para renovar parcialmente al Poder Judicial.



Foto: Tomada de X @wendyalejandrez

Aunque los mexicanos en el exterior han podido votar desde el extranjero, no podrán participar en los comicios judiciales.

Hasta el 30 de noviembre de este año, el INE había entregado un millón 685 mil 402 plásticos

Estados Unidos es el país en el que más credenciales se

han entregado, con un millón 636 mil 634; le siguen Canadá, con 15 mil 866; España, seis mil 655; Alemania, cuatro mil 239, y Francia, con tres mil 87.

1.63

MILLONES

de credenciales, del millón 685 mil 402 de plásticos entregado, corresponde a mexicanos en EU.

Los trámites que mexicanas y mexicanos residentes en el extranjero realizan a través de los consulados para obtener su credencial para votar se dan en el marco del trabajo conjunto y colaboración del INE con la Secretaría de Relaciones Exteriores.

El INE ha recibido dos millones 146 mil 461 solicitudes de trámite de la credencial para votar desde el extranjero, de 2016 al 30 de noviembre de este año.

..

A residentes en el extranjero, 1.6 millones de micas para votar

Desde 2016, el Instituto Nacional Electoral (INE) ha entregado 1.6 millones de credenciales para votar en el extranjero, la gran mayoría de connacionales residentes en Estados Unidos y un porcentaje mucho menor en Canadá, Alemania y Francia.

El consejo general determinó el viernes pasado que los mexicanos residentes en el extranjero no votarán en la elección judicial; sin embargo, debe continuar la actualización de este padrón a partir de solicitudes realizadas –hasta ahora– en más de 150 ciudades del mundo, pues es la base para otros comicios.

La cifra exacta de micas emitidas es un millón 685 mil 402, informó la dirección ejecutiva del Registro

Federal de Electores, según el corte más reciente, de los que un millón 636 mil 634 mil fueron expedidas en consulados en Estados Unidos.

Si bien el INE ha recibido, en casi nueve años, 2 millones 146 mil solicitudes de credencial para votar, algunas todavía están en revisión; casi todas las peticiones fueron recibidas en Estados Unidos y en una cantidad que no rebasa las 20 mil en Canadá, y más lejos están las cifras de mexicanos residentes en España, Alemania y Francia.

Las tres ciudades de Estados Unidos con más registros son Los Ángeles, Dallas y Chicago, y fuera de esta nación Montreal, Madrid y París.

De la Redacción